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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
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　10月第2例会にお越しいただきましてありがとうござ
います。ここ数回色々なスーパーゲストにお越しいただ
いて会長の時間でゆっくり話すことができなかったので
すが、今日はゲストがいらっしゃいません。
　会長の時間はロータリーの話をしろと大先輩方から
言われておりましたので…あ、五十嵐さんが、今強く頷い
てくれましたね（笑）
　過日2570地区の高丹バナーからメールがありました。
皆さん、日経新聞の、10月15日（日）4面の広告ご覧に
なってますかね。 ロータリークラブが一面に載ってまして
私もメール見るまで分からなかったです。
　月～金曜、日経新聞は毎日読んでおりますが日曜は
よく見ない感じなのですが、広げて見てみたらポリオの
話が載っておりました。ロータリーこれ結構すごいこと
やっているんだなというのがよく解ります。後で回覧しま
す。あと2か国パキスタンと アフガニスタンかな、後の国
は、全部撲滅したと書かれております。1番大変だったの
が中国、ほぼ1週間で、4歳以下の子供たち8000万人！！
ワクチン投与を実行したのです。僕、この数字見てびっく
りしました。やっぱりその当時のロータリーの力が起爆剤
となってその他の多くの人を動かしお金も動かして、ワク
チンを、一網打尽で投与しました。こう書いてあります。そ
うでもしないと、撲滅できない！とこの新聞を読んで思い
ました。
　同様に、地区から、案内が来てまして、埼玉県保健医
療部疾病対策課長の根岸様から臓器移植対策推進功
労者に対する厚生労働大臣感謝状贈呈ということで当
クラブの春山先生が感謝状贈呈の対象者ということで
通知が流れてまいりました。後ほど春山先生にはご登壇
いただきたいと思います。

　また本日のプログラムは、イニシエーションスピーチで
す。今年度は会員増強委員会が担当で仕切りは温井委
員長に任せますが、予定者1人欠席で今日は2人なので1
人当たりの時間負担は必然的に延びてしまう…と理解し
ております。よろしく（笑）
　イニシエーションスピーチは、その年度によってやる時
とやらない時がありまして、実は私は…イニシエーション
スピーチはやってません💦 …ですが会長の時間で両親
の話～愛知県から東京に出て、私が生まれ～31歳で本
庄に移り住んだというところまでは話しましたので今日は
本庄の印象について話したいと思います。
　本庄では2つのことを感じました。1つは、かかあ天下で
す。びっくりしました（笑）『かかあ天下と空っ風』と北関東
の風物詩みたいに言われますけどね。
　当時わたしは会社の工場の品質管理課長として赴任し
てきましたが、❶整理❷整頓❸清潔❹清掃❺躾…という
5s活動というのありますね。5s活動をやらずして品質を語
る資格はないと言うことで『なんだこの工場は!』とある方
からこっぴどく叱られ、工場中をとにかく綺麗にしようとい
う取り組みをまず最初にとりかかり、組織図を見たら課長
や部長みんな男。女性の管理職はおりませんでした。その
長がつく男性陣を集めて会議して、『5s活動をやって、ま
ず綺麗にしよう』と言い、3ヶ月ぐらい経ったんですけど、全
然綺麗にならない…。これ、なんで綺麗にならないのだろ
うと思ってね、工場の班長さん6、7人いたのかな。簡単に
言うと『おばちゃん』達です。そのおばちゃん班長さんたち
に『僕こういうこと考えてるんだけど、協力してくれないか』
といったらなんと翌日綺麗になってました（笑）
　結局、工場の中は、長クラスの男性、彼らには全く権限
がなく工場を仕切ってるのが女性だったというのがあり、
『関係ないんだ組織図は』と思いました。 そういう印象が
あり飲み行っても女性が結構仕切ってる社会なんだな…
と東京と比較してそう感じたのが1つでした。
　もう1つは、商売気がとぼしいというのが印象です。家族
4人で来て、最初に不動産屋の人と知り合いました。駅周
辺に45件も不動産がありましてノーアポで行ったんです
ね。アパートを探してますと。ところが1週間経っても45件
で1件も全く連絡なかったんですよ。商売っけが無いと思
いましたね。本庄は災害もなく30年私住んで思ってること
ですが台風も大したことないし、津波は当然来ないし、雷
は多少あるけど人が死ぬような大災害は起きないし、人
口はそれほど密集してないしラッシュアワーとかもあまり
経験ないし、なのでのんびりとしてて、そんなにアクセク働
かなくてもいい地域なのかなっていうのが、2つ目の本庄
に対する印象です。
　まだ、たくさんお話したいですが時間も時間なので、ま
た次の機会にお話ししたいと思います。 
　ではイニシエーションのお2人、井田さんと高木さん今、
食事が喉を通ってないと思いますが（笑）頑張ってお話い
ただきたいと思います。 以上で会長の時間を終わります。
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幹 事 　織 田 裕 之
　正ににうちの奥さんは高崎出
身でございます。かかあ天下の
話しでましたが（笑）。
『ゴルフとロータリーばっか行って
ないでちょっとは仕事しなさい
よ』って毎回言われております。
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米山記念奨学会ですが、日本
最初のロータリークラブ、東京
ロータリークラブ創立に貢献
した実業家米山梅吉氏の死
後、 その功績を記念して1952
年に発足しました。
米山氏は青学の出身です。三
井物産を設立した井上薫の
紹介で、1897年、三井銀行に
入社。入社後、金融を猛勉強

委 員 会 報 告5

特になし

6 　ロータリーの友発表

8～14頁までなんですが『社会的
養護が必要な若者たちの現状』と
ありましてこの社会的養護という
言葉自体が私自身、初めて聞く
ワードでして。そもそも『社会的養
護』ってなんだと…読み進めました
ら上里学園の支援とか児童養護

施設 の子供たち、若者たちを擁護する ことが、ま、社会的養
護だと認識をしました。
　私も建設業ですが就労者の減少若者の入職者減少、少
子高齢化の影響を受け社員が増えない、すぐに辞めていく
という状況を繰り返していく中で非常に切迫しており、今年人
材探しでモンゴルの大学生を紹介してもらうということで大学
の学長にお話をしてきてひとまずは帰ってきましたが、そんな
こと考える前に、ここにある『もったいない』という発想で児童
養護施設では高校を卒業した先、なかなか就職できず就職
しても早期離職に追いやられると、そういう環境の子たちが
たくさんいる、とそのような記載がありました。
　会社としては実益も兼ねますが、社会的に貢献もでき、入
職者を増やすことが今必要ではないかと思いました。児童養
護施設入所者は、卒業後その先1人での生活を考えていか
なければならないと書いてあります。我が社でも高校卒業さ
れた方で建設業に進みたいというご希望のある方がいれば
お手伝いしたいと思ったりした次第です。 実際に、その方向
で動き始めてみようと…ロータリーの友でこの記事を読まな
ければその感覚にもならなかったです。こういう場を設けてい
ただいたことに感謝を申し上げたいと思います。1人でも2人
でも、 社会的養護が必要な方たちの手助けができればそれ
に越したことはないと思った次第です。以上となります。

竹並達也

そんな中で、土曜日から、須永委員長とベトナムへ視察に行っ
てきます。皆さんが楽しめるようなところを探してきますのでぜ
ひ多くの皆様に参加をしていただければと思います。お待ちし
ております。
　幹事報告です。会長の時間でもお話でましたように日経の
広告とハイライト米山を後で回覧させていただきます。

米山奨学委員会PR
塚越　茂　R米山記念奨学副委員長
7

し、三井銀行の幹部になり東京ロータリークラブを1920年
に設立しました。また、三井銀行、三井信託銀行を創設する
など、多くの金融事業にも精通した方です。ご自身が苦学
生だったことから奨学生の創設にも尽力したようです。
　さて今月は米山月間です。え。皆様の寄付をお願いしま
す。一括で寄付したり、1年ごとに寄付することができます。
1年に合計2000円以上の寄付すると、翌年の1月末頃に自
動的にロータリーの寄付の象徴が届きます。10万円を寄付
米山功労者になります。
　2570地区は米山功労者の数が激減しており13名ぐら
い減ってるらしく、奨学生は学部生が10万円修士博士課
程は14万円受け取ります。奨学金は学資の場合に限って、
税金は免除されます。 例えば奨学金を実家に送金したり
すると、多分アウトになると思います。
あくまでも学資として使わなくてはいけないということです。
米山奨学会は、優秀な学生を奨学生にすることで、ロータ
リークラブを通じて日本の文化、習慣を学ぶため当クラブ
は1人の奨学生のシェアクラブとなっております。
　奨学生はシェアクラブの例会に月に1回出席することが
義務付けられています。また、シェアクラブのロータリアンの
中から1人がカウンセラーとなり、奨学生のアドバイザーに
なっております。様々な職業、世代で合成されるロータリア
ンとの交流は、奨学生が日本に触れる良い機会になるで
しょう。米山記念奨学会では、来年の2月29日を担当例会と
して計画しております。よろしくお願いします。
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井田直貴

米山記念奨学会ですが、日本
最初のロータリークラブ、東京
ロータリークラブ創立に貢献
した実業家米山梅吉氏の死
後、 その功績を記念して1952
年に発足しました。
米山氏は青学の出身です。三
井物産を設立した井上薫の
紹介で、1897年、三井銀行に
入社。入社後、金融を猛勉強

8 イニシエーションスピーチ

　改めまして、井田直樹と申します。
せっかくなので会社のアピールか
らさせていただきます。
　伊勢崎に向かって坂東大橋の
左の利根川沿いに事業所を構え
ております。 
　私は、3年前に社長に就任ましま
した。前会長が3年前他界しまして私、婿なんで引き継いで今に
至ってます。
　弊社は、工事部門、一般工事ですね、道路工事とか、家のエ
クステリアとかなんでもやります。建材部門として、骨材の運搬で
すね。大型トラックで販売もしております。 1年前に再生プラントを
設立しましてコンクリートのがらアスファルトのがらを再生して使う
ような施設をつくり、3部門で行っております。
　出身は群馬県桐生市で今年50歳です。同級生には隣町で
すが、篠原涼子さんがおられます。残念ながら親戚でも知り合い
でもなんでもないです。桐生の山のふもとで育ちまして住んでる
裏がすぐ山でしたので幼少の頃はよく川で遊んだり山の中で基
地作ったりそんな遊びをしてました。それが今に伝わってるかは
わかりませんが趣味は釣りが大好きでアウトドア、スノーボードも
ちょっとやってます。ゴルフもやりますが1番の趣味は釣りでござ
います。釣りと言っても、渓流釣りでイワナという魚の大きいのを
求めて人が入らないようなところでキャンプをしてそこで釣りをす
るのが、唯一の楽しみです🐠🐠🐠。 
　どうして好きかと言いますと、携帯も通じずそこに行った時点で
釣れなくても、興奮して何もかも忘れてそれに没頭できる感じで、
自然が大好きですね、はい。
　それとこの間ロータリーのゴルフに初めて参加させてもらいま
して、ちょっとまれにない『78』というスコアを出してしまいまして✨
自慢ではないですがいつもは出ないのに出してしまいました。
　桐生では現場監督の仕事をしてまして、18年間サラリーマンを
してました。本庄に移り住んで、14年になります。 先ほど会長の時
間で『かかあ天下』と話が出ましたが、わたしは本庄はそうでもな
い…と思うんです。　桐生の方がすごいかな…（笑）うちのおふく
ろと親父見てると、もう、立場が…もうね💦 親父はぽつんと言って

　本年度、インシエーションス
ピーチは本日と、1月の2回しか予
定されておりません。 
　本日は昨年度入会いただき
ました井田会員および本年度入
会いただきました高木会員の2
名にお話いただきます。
　私の方からスピーチする方にまずは、皆さんに知っていただく
ために、仕事の話、話せる範囲でご家庭の話、そういった話をしし
てくださいと説明させていただいております。
　また、クラブテーマが『充実した例会に』ということで『充実』を
テーマに思うことがあれば…とお願いさせていただきました。 
　5分から10分ということでしたが欠員1名です。少し長めに思
いのたけを話していただければと思っております。

担当委員会
会員増強委員長

　先ほど『一言アイバンクに関し
て喋れ』と会長から言われまして、
クラブでも色 と々お世話になりま
して県下でもで本庄地区が1番
提供した方が多いということで、
表彰の対象になったと思います。
　アイバンクは角膜移植の登録
活動です。角膜は目の1番先端
の透明な無血管膜でそれが濁っ
てしまった場合に視力が落ちてき

ます。濁ってしまったところを取り入れ替えて移植するというの
が角膜移植なんですけども、血管がないですから、血液反
応を起こしにくい、非常に成功率が高い移植術なんですね。
そういう活動ということなんです。
　皆様方に私もお願いして、非常に多くの人に登録していた
だきましたが登録していただいても、亡くなった時家族が知っ
てないと 提供してもらえない事は多いんです。逝去され、忙し
くて家族も忘れてしまって…せっかく登録してもらっても使えな
い…　角膜が濁ってて、非常に不自由してる人はかなりいる
んですよね。 それが移植をして視力を取り戻せると、非常に
喜ばしいことですが、この活動を理解していただかないと進
まないのです。亡くなられても人を助けられるということでよく
理解していただいてできるだけ登録者を増やしていただきた
い。今は人工角膜もありますがこれが非常につきにくいです。
アメリカから輸入してやってる人が多いらしいです。
　日本人に日本人の角膜を移植するのは1番いいことで理
解していただき、進めていければと思います。角膜移植、ある
いはアイバンクということ、理解してください。
以上でおわります。ありがとうございました。

厚生労働大臣感謝状贈呈決定について
春山茂之

し、三井銀行の幹部になり東京ロータリークラブを1920年
に設立しました。また、三井銀行、三井信託銀行を創設する
など、多くの金融事業にも精通した方です。ご自身が苦学
生だったことから奨学生の創設にも尽力したようです。
　さて今月は米山月間です。え。皆様の寄付をお願いしま
す。一括で寄付したり、1年ごとに寄付することができます。
1年に合計2000円以上の寄付すると、翌年の1月末頃に自
動的にロータリーの寄付の象徴が届きます。10万円を寄付
米山功労者になります。
　2570地区は米山功労者の数が激減しており13名ぐら
い減ってるらしく、奨学生は学部生が10万円修士博士課
程は14万円受け取ります。奨学金は学資の場合に限って、
税金は免除されます。 例えば奨学金を実家に送金したり
すると、多分アウトになると思います。
あくまでも学資として使わなくてはいけないということです。
米山奨学会は、優秀な学生を奨学生にすることで、ロータ
リークラブを通じて日本の文化、習慣を学ぶため当クラブ
は1人の奨学生のシェアクラブとなっております。
　奨学生はシェアクラブの例会に月に1回出席することが
義務付けられています。また、シェアクラブのロータリアンの
中から1人がカウンセラーとなり、奨学生のアドバイザーに
なっております。様々な職業、世代で合成されるロータリア
ンとの交流は、奨学生が日本に触れる良い機会になるで
しょう。米山記念奨学会では、来年の2月29日を担当例会と
して計画しております。よろしくお願いします。

温井康宏

母親が…もうね…土地柄なんでしょうけど、女性は気性が強い
のかなと思ってて、私は本庄はそうでもないように感じました。
　本庄へ来て14年ですが、今50歳なのであと20年経つと70歳
で群馬と本庄で半 で々ちょうど35年なります。あと20年は生きて
いたいなって自分の中にあります。
　そのためには、何ができるかな…とか会社のため、リーダーとし
て何ができるとか考えます。社長になって3年目なのでこういう場
を借りていろんな人と出会って知識をもらいながら観察しながら
この先この地域の人間として頑張っていきたいと思います。 
　これからもご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。以上です。
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　改めまして、井田直樹と申します。
せっかくなので会社のアピールか
らさせていただきます。
　伊勢崎に向かって坂東大橋の
左の利根川沿いに事業所を構え
ております。 
　私は、3年前に社長に就任ましま
した。前会長が3年前他界しまして私、婿なんで引き継いで今に
至ってます。
　弊社は、工事部門、一般工事ですね、道路工事とか、家のエ
クステリアとかなんでもやります。建材部門として、骨材の運搬で
すね。大型トラックで販売もしております。 1年前に再生プラントを
設立しましてコンクリートのがらアスファルトのがらを再生して使う
ような施設をつくり、3部門で行っております。
　出身は群馬県桐生市で今年50歳です。同級生には隣町で
すが、篠原涼子さんがおられます。残念ながら親戚でも知り合い
でもなんでもないです。桐生の山のふもとで育ちまして住んでる
裏がすぐ山でしたので幼少の頃はよく川で遊んだり山の中で基
地作ったりそんな遊びをしてました。それが今に伝わってるかは
わかりませんが趣味は釣りが大好きでアウトドア、スノーボードも
ちょっとやってます。ゴルフもやりますが1番の趣味は釣りでござ
います。釣りと言っても、渓流釣りでイワナという魚の大きいのを
求めて人が入らないようなところでキャンプをしてそこで釣りをす
るのが、唯一の楽しみです🐠🐠🐠。 
　どうして好きかと言いますと、携帯も通じずそこに行った時点で
釣れなくても、興奮して何もかも忘れてそれに没頭できる感じで、
自然が大好きですね、はい。
　それとこの間ロータリーのゴルフに初めて参加させてもらいま
して、ちょっとまれにない『78』というスコアを出してしまいまして✨
自慢ではないですがいつもは出ないのに出してしまいました。
　桐生では現場監督の仕事をしてまして、18年間サラリーマンを
してました。本庄に移り住んで、14年になります。 先ほど会長の時
間で『かかあ天下』と話が出ましたが、わたしは本庄はそうでもな
い…と思うんです。　桐生の方がすごいかな…（笑）うちのおふく
ろと親父見てると、もう、立場が…もうね💦 親父はぽつんと言って

高木寿実

　改めまして、高木です。今年
度の7月に入会しまして今、長く
話せということで…（笑）何から
話そうかと思ってますが両親の
話からが1番長く話せるのかな
と思って、両親の話からさせて
いただきます。 
　父は皆様ご存じの方が多いと思いますが、みさご鮨の3代
目でして、同じ会員の安藤秀樹くんと私はいとこ同士になります。
あともう1人、みさご酒場の持田宗裕くんとは、あの父と彼のお
母様がいとこ同士ということで、はとこになります。 あと今日は
おみえではないんですが、加藤玄静さんの奥様と、私の母の
おばあちゃんの兄弟が玄静さんの奥様のお家に嫁いでると
いうことで、親戚だということを最近知りました。
なので、ロータリーのメンバーには随分親戚が多いなという印
象ですけれども💕。
　母は、上里の勅使河原の出身でして、高校の同級生だった
おじ様から母を紹介してもらい、父と母は一緒になったというこ
とです。 叔父と父は、友達同士で、義理の兄弟になりました。
　父はみさご鮨でずっとやってきたのですが、26年前に、息子
の安藤秀樹くんが、 みさご鮨に入るということで、やっぱりおじ
さんがいつまでもいるというのは秀樹君本人もやりにくいんじ
ゃないかということで、みんなそれぞれ兄弟に店を持たせたい
というおじいちゃんの思いをうけて26年前中島さんのすぐ2軒
隣りの今の五十子に土地を買いまして店を始めました。
　26年経ちましたが、始めた頃、まだ私は就職したばかりでし
た。就職する前に2年間、歯科技工士の専門学校に通い、伊勢
崎の技工所に就職してまだ2か月目だったのですが、父が店を
始めるというのに手伝わないという選択はできず、6年間今で
いうダブルワークをしてました。
　仕事をして店を手伝うというダブルワークをし、店の手伝い
の後お友達と夜中にカラオケに行くとか飲みに行くとかしちゃ
って睡眠時間が2～3時間という生活で自分自身が体を壊しま
して…💦   6年目にして退職しお店1本になりました。
　そして8～9年前にやっと結婚することができました。自宅を
立て直そうという話になった時に、融資してくれた銀行の支店
長さんのご紹介で銀行員の方と一緒になることができまして、
銀行マンなので店に入ってくれとはどうしても言えませんし、私
もそこまで考えていなかったので協議をした結果『マスオさん』
になっていただきました。うちの両親と私と今4人で生活してお
ります。
　父が4月に倒れましてもうそろそろ退院できるかなという感じ
なのですが、ちょっと今店に立てない状態ですのでゴールデン
ウィークから私が店に出ており店の方はなんとかとりあえず

母親が…もうね…土地柄なんでしょうけど、女性は気性が強い
のかなと思ってて、私は本庄はそうでもないように感じました。
　本庄へ来て14年ですが、今50歳なのであと20年経つと70歳
で群馬と本庄で半 で々ちょうど35年なります。あと20年は生きて
いたいなって自分の中にあります。
　そのためには、何ができるかな…とか会社のため、リーダーとし
て何ができるとか考えます。社長になって3年目なのでこういう場
を借りていろんな人と出会って知識をもらいながら観察しながら
この先この地域の人間として頑張っていきたいと思います。 
　これからもご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。以上です。

細 と々やらせていただいております。
　祖父が色 な々ものを作るのが好きでして、それの影響だっ
たのか私自身ものを作るのが好きでして子供の時は、ジグ
ゾーパズルから始まり、最近はビーズをやってみたりレジンと
いう合成樹脂のアクセサリーづくりをやってみたりしてます。長く
やっているのは陶芸で、陶芸教室に月に1度か数ヶ月に1度と
かのタイミングで通いましてお店の色 な々お皿を作ってみたり
その年の干支を作ったりとかして…そんなことをやっています。
　そうですねぇ…💧
　あと、何話せばいいんでしょう…（笑）。最近はその趣味がち
ょっとできてなくて、欲求不満なところもありながら、次何やろう
かなとか考えながら日 を々過ごしているところです。
　今回、ロータリーに入りまして、はじめはどういう方がいらっし
ゃるのかとドキドキしたんですが、入ってみたら知ってる顔ばっ
かりで、とっても安心して参加できております。
　…え？？　なんですか？　え～💦💦　『いい客と嫌な客』で
すか？。  それは良いお客様はあの…お金をたくさん落として
いただけるお客様が、それはありがたいお客様で（笑）
『嫌なお客さん』…はどうなんですかねぇ。 あまりまあ、嫌なお
客さんは、そんなにいらっしゃらないですけど…中には、まあ…
まあ…まあ…いらっしゃいますけれどもね（笑）
　皆さん良いお客様で、うちはお客様に恵まれてるなと思って
おります。 はい、いままでやってこれて良かったなと思っており
ます。フフフ　これからもよろしくお願いいたします。

　少し時間がありますので当委
員会より報告をいたします。
先月ディスカッションをしながら
会員増強についてヒアリングを
行いました。 入会候補者の28
名リストが集まりまして、先週で
すか1名入会見込みの方がま
た増えましてこれで、3名入会予
定ということで動いております。
　先ほど幹事からもお話いた
だきました。あと1名確約をいただいてる方がいるという
ことであと2名は展開できればなという風に思っておりま
す。
　しながら目標は、5名増強です。目標達成は、しておりま
せん。 委員会としてもたくさんお声掛けをさせていただ
いてる状況ではありますが多方面で声をかけていただく
ことでより逃げにくい（笑）状況を作っていただければ、
入会にすぐに繋がるのかなという風に思っております。
ぜひ予定者らしき人にお声掛けお願いします。
　また次のイニシエーションビーチは1月25日です。次回
はモニターやパワーポイントなどを使ってスピーチをして
もらう、というような形を考えてくれないかということで会
長から要望をいただいております。 入会してすぐの方は、
難しいというところもあるので大先輩方にもお声かけさ
せていただくかと思います。ご協力をお願いいたします。
　今日のスピーチで入会した方のことはよく知ることが
できますが逆に年数の長い方のキャリアを含めてお話
を聞く機会が少なくて会歴が長いメンバーのお話も聴き
たいと思っています。また、会の活性化にも繋がるのかな
という風に思っております。本日はありがとうございました。

温井康宏会員増強委員長より
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スポットライト
HIGHLIGHT

本日のナイスショット

9 ニコニコＢＯＸ発表

坂田清茂／渋谷修身／矢部一臣／藤井　仁／佐藤賀則
巴　高志／永井保之／中島高夫／須永秀和／坂本優蔵
池田敦司／橘高耕平／塚越　茂／温井康宏／斉藤一英
須田礼子／小島賢大／井河彰久／戸谷清一／渋澤健司
中村　孝

小島賢大
ニコニコBOX委員会

本日のイニシエーションスピーチをして頂く方、
よろしくお願いします。

温井康宏
Message

井田正志／春山茂之／鈴木元道／八木茂之／竹並達也
井田直貴／鈴木　純／高橋祐介／高木寿実／櫻井祐治
中村　孝

本日の季節のお料理『秋なすの揚げだし』を
ご賞味ください。

ニコニコBOX
Message

21,000円

8,000円

合 計 40,000円

10 出席委員会発表

会員数 94名（出席免除会員2／ 出席義務会員数92）
本日の出席会員数 40名 本日の出席率 42.6％

高橋祐介
出席委員長

高木寿実
出席委員会

甦れ2570プロジェクトで大相撲初場所13日目
観戦を来年1月26日に企画しています。
優勝を争う一番を枡席で楽しみましょう！

金井福則
Message

織田裕之／滝澤博史／矢島淳一／金井福則／蓮見　裕
五十嵐敦子／石原美枝／櫻澤真琴

11,000円

11 次回プログラム発表

12 点　鐘

池田敦司プログラム委員長

　次回のプログラムを発表します。
来週、10月26日木曜日は夜間例会、
時間は18時30分でございます。 
　ゴルフコンペの表彰式も含めまし
夜間例会ということで美喜鮨さんな
んですが、会場の設営に工夫を凝ら
します。皆さんお待ちしておりますの
でご出席のほどよろしくお願いいた
します。以上です。

　今日お配りした週報の最終ペー
ジに前回ゲストでお招きした藤原先
生ご夫妻の写真が載ってます。
それでですね、前回例会のあとカミ
さん同士が仲がいいということもあ
り、1時間ほどおしゃべりしてた中で
『本庄RCさんは奥さん来られるの
少ないのね』 って言われたんですよ。
藤原夫人に。『どういうことですか？』
と聞きましたら益子RCは結構な確
率で、奥様同伴なんだそうです。

『私も主人が入会した時に先輩の奥様方から貴方もちゃんと
出るのよ』と言われたんだそうです。
　今、本庄RCでは基本的にはクリスマス例会と移動例会と、
さよなら例会かな夫婦同伴は。 普段のこういう昼間の例会に
もご夫婦でご参加いただいてもいいのではないかという風
に私は考えております。その時のルールだけお伝えします。
まだはっきりとは決まってないんですけど、ゲストの時は2,000
円払ってます。原価2,200円で200円赤字ですが、まあそれぐ
らいいいだろうということで。今後も面白いゲストもお招きして
ますので例会の案内がいって、興味ありそうな方の卓話例会
にはぜひ奥様もお誘いいただいて私はいいと思っております。
ということを最後に申し上げて、閉会の点鐘をいたします。
ありがとうございました。
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

実り多い我が本庄RCの例会にて

　坂田会長の『会長の時間』はいろいろな角度から語ら
れゲストがいらしゃる時は特に面白く聞いています。
今回はゲストがいらしゃらないので少し残念でしたが話
しの中で春山会員がアイバンクの長年の功労によりその
活動が埼玉県腎アイバンク協会より表彰されたことが会
長より発表され誠によろこばしいことでありました。
　平成27年ごろ春山先生からお聞きし、アイバンクの存
在を知り『これは大事な活動だ』と思い、アイバンク活動
のビデオを協会よりお借りしていただき、ケーブルテレビ
の特別番組として７～８回放送させていただきました。
　今回の受賞を機会にまた春山先生にお願いしてケーブ
ルテレビで放送したいと思っています。
　私も怖 で々すが平成28年に登録しました。
　次に温井委員長の進行で二人のイニシュエーションス
ピーチがありました。
一人目の井田会員はお婿さんで、本庄は婿さんの当たる
土地柄✨です。皆さんも思い当たる人が何人かいること
でしょう。  私は家付き息子でイマイチでした（笑）
二人目は高木会員で寿し処 たく美の料理人として腕を
振るっています。 私は高木会員は独身だと思っていまし
たが銀行員のご主人がいらしゃるとのこと驚きました。
　最後に最近の世界情勢をみて自分が会長だった時の
クラブテーマを記載して終わりにしたいと思います。
「世界の平和なくしてわが家なし　
　みんなでやろうロータリー　笑顔の挨拶花いっぱい」
お読みいただきありがとうございました。

戸谷清一

掲
示
板

INFORMATION

今週の掲示板

今日も活躍 SAA

今日も活躍 SAA

ひとりでも多くの人が
光を取り戻すことが
できるように皆様の
ご理解とご協力を
賜お願い致します。

日
経
新
聞
10
月
15
日（
日
）４
面
広
告


